

Fecha 27.11.2009	Sección Opinión	Página PP
---------------------	--------------------	--------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Esparza regresa el domingo

Martín Esparza y yo *asaltamos la razón* ayer como él quiso: en vivo, en MILENIO Televisión.

Platicamos durante más tiempo del habitual que tiene el programa: nos tomamos unos minutos del noticiario que conduce Ciro Gómez Leyva.

Supongo que lo más importante que vino a decir pudo hacerlo (pese a lo atropellados que suelen ser los diálogos en *El asalto*..), aunque, por el típicual de cosas que quería contar y documentos por mostrar, le propuse, y aceptó de muy buen grado, que el domingo grabemos otro programa para transmitirlo en una o dos partes la semana próxima.

Me dio gusto que corroborara que en esta casa tienen cabida las voces de tirios y troyanos en cualquier conflicto de interés público, y que no se atreviera a insistir en acusarnos a Ciro y a mí de "capos de la verdad" ni mentirosos.

Al final nos despedimos ante su gente de la única manera que hace posible sostener un diálogo: con respeto y amabilidad, sin vidrios rotos ni mentadas de madre.

cmarin@milenio.com

